

Pedimos disculpas

La web funciona muy mal

Redacción

Las y los lectores habrán notado que desde hace unos días la web funciona mal o muy mal. Es consecuencia de una desconfiguración cuyas causas ignoramos y cuya única solución es sustituir la web por un nuevo diseño. Estamos en ello y esperamos terminar el trabajo en unos pocos días. Mientras tanto pedimos disculpas por los fallos que no podemos corregir y somos los primeros en lamentar (artículos repetidos, solo en pdf, imposibilidad de enviar el boletín, imposibilidad de poner en abierto los artículos del nº 121...).

Gracias por la comprensión